

DOM
®/MD

Organics Biologiques TM/MC

Pure and simple. The way nature intended. • Pur et simple. Tel que prévu par la nature.

Organic Blue Mussels

Our Blue Mussels are raised with minimal intervention in the remote waters of the North Atlantic. Their nutritional requirements are sourced from the rich, pure waters and require no additional feeds or additives. To ensure organic aquaculture standards, water quality is continuously assessed for any impurities. Selected for your enjoyment, the natural sweetness and tender flesh of our Blue Mussels are the result of nature's bounty. DOM Organics Blue Mussels are vacuum packed and flash frozen at harvest to capture peak freshness.

Grill, steam, microwave or bake with fresh herbs and flavour with butter or cheese toppings. Mussels are delicious served in a fragrant white wine broth or spicy curry sauce. Or combine mussels with other seafood in favourite dishes such as paella, pastas and seafood chowders.

We promise all DOM Organics products are raised in harmony with nature - free of chemicals, preservatives, antibiotics, and hormones - to protect their ecosystems and promote sustainability.



Moules bleues biologiques

Nos moules bleues sont cultivées dans les eaux lointaines de l'Atlantique Nord avec un minimum d'intervention humaine. Elles prospèrent dans ces eaux, riches et pures, qui répondent à leurs besoins nutritionnels et ne nécessitent ni alimentation ni additifs supplémentaires. Pour assurer que nos moules répondent aux normes de l'aquaculture biologique, la qualité de l'eau est soumise à des contrôles constants afin de déceler toute trace d'impureté. La chair de nos moules bleues soigneusement choisies est naturellement douce et tendre. Elles sont emballées sous vide et congelées instantanément dès la récolte pour capturer toute leur fraîcheur et vous faire profiter de la générosité de la nature.

Faites-les cuire sur le gril, à la vapeur, au four à micro-ondes ou au four traditionnel, accompagnées d'herbes fraîches et d'un soupçon de beurre ou de fromage pour un supplément de saveur. Elles sont délicieuses dans un bouillon au vin blanc odorant ou une sauce au curry épicée. Ou encore, combinez-les avec d'autres fruits de mer dans des plats toujours populaires comme des paellas, des pâtes ou des chaudrées de fruits de mer.

Nous garantissons que tous les produits DOM Biologiques sont élevés en harmonie avec la nature - sans produits chimiques, agents de conservation, antibiotiques ni hormones - afin de protéger leurs écosystèmes et favoriser le développement durable.



DOM International
Limited
®/MD

Bringing you the world's finest seafood. • Les meilleurs fruits de mer du monde.

DOM^{®/MD}

Organics Biologiques ^{TM/MC}

Pure and simple. The way nature intended. • Pur et simple. Tel que prévu par la nature.

Organic Blue Mussels

Key Features and Benefits

- Farmed in accordance with organic aquaculture standards
- All-natural product
- Raised in sustainable farms located in a remote area to ensure water is pristine
- The water is regularly tested for impurities to qualify as organic
- Product of Canada
- Easy preparation and versatile – can be baked, steamed or grilled
- Served in their own shell – ideal for creative presentations
- Vacuum packed to preserve freshness – Flavour Lock Freshness
- Certified by ECOCERT CANADA

Moules bleues biologiques

Caractéristiques et avantages clés

- Cultivées conformément aux normes d'aquaculture biologique
- Produit entièrement naturel
- Cultivées dans des fermes durables situées dans des régions éloignées pour assurer la pureté de l'eau
- L'eau est soumise régulièrement à des tests de détection des impuretés pour conserver la certification biologique
- Produit du Canada
- Mets polyvalent qui se prépare en toute simplicité : elles peuvent être cuites au four, à la vapeur ou sur le gril
- Servies dans leurs coquilles – parfaites pour des présentations créatives
- Moules emballées sous vide pour préserver la fraîcheur – Fraîcheur Pleine Saveur
- Certifié par ECOCERT CANADA

©/MD DOM is a registered trademark of / est une marque déposée de DOM International Limited, Toronto, Canada.
 Certified by / Certifié par ECOCERT Canada.

Nutrition Facts Valeur nutritive

Serving size per 1/2 package
(227 g/ 70g edible portion)
Portion pour 1/2 paquet
(227 g/ portion comestible 70 g)

Amount Teneur	% Daily Value % valeur quotidienne
Calories / Calories 90	
Fat / Lipides 2 g	3 %
Saturated / saturés 0.5 g + Trans / trans 0 g	3 %
Cholesterol / Cholestérol 40 mg	13 %
Sodium / Sodium 280 mg	12 %
Carbohydrate / Glucides 3 g	1 %
Fibre / Fibres 0 g	0 %
Sugars / Sucres 1 g	
Protein / Protéines 13 g	
Vitamin A / Vitamine A	4 %
Vitamin C / Vitamine C	8 %
Calcium / Calcium	2 %
Iron / Fer	15 %

Code	Pack / Emballage	UPC / CUP
OMH454	10 x 454 g	7 72945 81454 6



**GOOD
HEALTH**



**BONNE
SANTÉ**

- Low in Fat / Faible teneur en gras
- Low in Saturated Fat / Faible teneur en gras saturés
- Free of Trans Fat / Sans gras trans
- All-natural product / Produit entièrement naturel



To speak to a Sales Representative, contact us at:
Pour parler à un représentant, contactez-nous à :

10 Golden Gate Court • Toronto, ON • Canada • M1P 3A5

1-416-265-3993 • 1-800-303-6904 • dom.info@dominternational.com • www.dominternational.com

